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Anfrage 1267/2020 zur Sitzung Stadtrat am 23.09.2020 
 
Zunehmende Bettelei im Stadtgebiet (AfD) 
 
  
Zunehmende Bettelei im Stadtgebiet 
Im letzten Vierteljahr ist im Innenstadtbereich, aber auch in den Mainzer Vororten, bei-
spielsweise auf der Breiten Straße in Gonsenheim, vermehrt das Auftreten von Personen 
festzustellen, die Passanten mehr oder weniger aggressiv anbetteln. Zahlreiche Be-
schwerden von Bürgern bestätigten diese Beobachtungen. 
 
 
Wir fragen daher an: 

1. Ist der Verwaltung diese Entwicklung bekannt? 

2. Welche Maßnahmen werden von Seiten der Verwaltung ergriffen, um dieser 

Entwicklung entgegen zu steuern? 

3. Liegen der Verwaltung Erkenntnis vor, dass es sich hierbei um organisierte 

Bettlergruppen handelt, die der organisierten Kriminalität zugeordnet werden 

müssen? 

4. Gibt es nach Kenntnis der Verwaltung Schwerpunktbereiche im Stadtgebiet, 

wo diese Bettelei nachhaltig und vermehrt festzustellen ist? 

5. Welcher Nationalität gehören diese Bettlergruppen an? 

 

 

 

 
Stephan Stritter      F. d. R. Jürgen Wiedenhöfer  
Stellvertretender AfD-Fraktionsvorsitzender  Fraktionsgeschäftsführer 
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